



Commission scolaire
DES PHARES



Centre de
formation
Rimouski-Neigette

COMMUNIQUE DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le Centre de formation Rimouski-Neigette invite les employeurs en esthétique à la Journée Coup d'œil

Rimouski, le 18 octobre 2011 - Les enseignantes du programme de DEP – Esthétique du Centre de formation Rimouski-Neigette (CFRN) se préparent à tenir la Journée Coup d'œil. Il s'agit d'un salon de l'esthétique qui rassemblera pour une journée plusieurs fournisseurs, les enseignantes du CFRN, leurs anciennes étudiantes présentement en emploi et les futures diplômées, sans oublier les employeurs en esthétique de l'Est du Québec.

Les organisatrices de l'événement invitent donc tous les employeurs en esthétique et les esthéticiennes de l'Est du Québec à profiter de l'occasion pour venir rencontrer des fournisseurs et les futures diplômées. Vous êtes attendus au CFRN le lundi 7 novembre 2011, de 13 h à 16 h, au local A-119.

La Journée coup d'œil est gratuite et aucune inscription n'est nécessaire. Bienvenue aux employeurs, aux esthéticiennes et aux anciennes étudiantes en esthétique du CFRN !

-30-

Source : Mme Nancy Fillion
Enseignante, DEP – Esthétique
Centre de formation Rimouski-Neigette
418 722-4922, poste 1315

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.

